

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah melakukan penelitian, baik melalui hasil wawancara terhadap Pimpinan dan Karyawan Usman Bersaudara, pengamatan langsung terhadap objek penelitian Berdasarkan hasil penelitian yang telah peneliti lakukan, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Pada dasarnya kewirausahaan merupakan jiwa dari seseorang yang kreatif dan inovatif. Individu yang memiliki jiwa tersebut sudah pasti bisa melakukan kegiatan kewirausahaan atau menjadi pelaku wirausaha atau lebih dikenal dengan sebutan *Entrepreneurship*. Konsep karakteristik wirausahawan yang menjadi pemahaman dalam penelitian ini adalah ciri mental khusus berupa kemampuan, kecenderungan, sifat, perilaku, dan habitat yang mempengaruhi individu terhadap wirausaha, dan mendukung kegiatan, kelancaran, serta keberhasilan dalam berwirausaha. Adapun Karakteristik *Entrepreneurship* pengusaha Mebel dan Furniture Usman Bersaudara, yaitu : Keberanian untuk bertindak, Produktif, kerjasama, memiliki komitmen yang tinggi, kreatif dan inovatif, dengan memiliki Karakteristik tersebut Hajjah Sumarni berhasil merintis usahanya yang dimulai dari nol dan mencapai tingkat kesuksesan disaat ini. Persaingan pasar yang cukup pesat bisa dilalui dengan mempertahankan ciri atau watak yang dimiliki, Percaya diri, meningkatkan kreatifitas, dan sabar merupakan kunci tetap berjalannya Usaha ini sampai sekarang.

2. Keberhasilan seorang *Entrepreneur* dalam Islam berpusat pada integritas pribadinya yang terlihat dalam dirinya sebagai seorang wirausaha, hal yang menarik dari pengelolaan Usaha mebel ini berada pada pimpinannya, seorang *Entrepreneur* harus yakin akan ketetapan Allah bahwa manusia yang berusaha akan menuai hasil dari usahanya tersebut.

## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan di atas, penulis memberikan beberapa saran yang berkaitan dengan *Entrepreneurship* menurut ekonomi islam, sebagai berikut:

1. Peneliti menyarankan agar Karakteristik dan Prinsip yang penulis paparkan dapat menjadi bahan untuk mengasah potensi yang ada pada diri kita sebagai individu, siapapun itu bisa menjadi seorang entrepreneurship apabila ia mampu meningkatkan kemampuan, yang ada dalam dirinya.
2. Dengan adanya penelitian ini, peneliti berharap dapat meningkatkan pendapatan dari Usaha Mebel dan Furniture Usman Bersaudara, sesuai dengan aturan dan syariat dalam ilmu ekonomi dalam islam. Dan lebih mampu bersaing dengan Usaha Mebel dan Furniture China yang ada dipekanbaru.
3. Produk yang dihasilkan sebaiknya diinovasi lagi, sebab persaingan usaha semakin ketat, dengan bertambahnya inovasi maka sebuah Usaha dapat bertahan lama.